

5.—Le Bureau prend en considération la requête de M. Ludger Gravel et un certain nombre de marchands, demandant au Bureau des Commissaires de bien vouloir préparer un tarif pour les voitures dites: "Express".

Résolu: De transmettre ladite requête au Conseil et de recommander si toutefois ledit Conseil le juge à propos, que ladite requête soit référée à la Commission de Législation, avec prière de s'entendre avec les parties intéressées, pour en arriver, si possible, à édicter un règlement conformément à la demande contenue dans ladite requête.

6.—Soumise une réquisition du Surintendant des Impressions et de la Papeterie pour l'achat de deux machines à écrire, dont une pour remplacer une vieille machine "Empire" qui se trouve au département de l'Inspecteur des bâtiments et l'autre pour échanger une machine "Monarch" au départements des égouts.

Résolu: D'intéresser le Surintendant à faire l'achat d'une nouvelle machine et de faire l'échange pour l'autre en payant \$52.00.

7.—L'Ingénieur en Chef recommande la remise d'un dépôt de \$2,000 fait par MM. L. Giguère & Cie sur contrat d'égout de la rue Hutchison.

Résolu: En conséquence.

8.—Le Surintendant de l'Aqueduc fait rapport que M. Veary, Ingénieur en Chef de la pompe Station du bas niveau, est absent du service depuis samedi le 14 courant, par cause de maladie, et transmet un certificat du docteur Ross, attestant le fait.

Résolu: En conséquence, que le Trésorier de la Cité soit autorisé à payer le salaire de M. Veary pour les jours de maladie.

9.—Le Surintendant de l'Aqueduc fait rapport de l'absence de M. Rioux, Inspecteur des hydromètres depuis le mois de septembre dernier, par cause de maladie, aussi de M. A. E. Longtin, dessinateur, depuis le 16 courant à midi, M. Longtin ayant repris le service le 18 courant au matin.

Résolu: D'autoriser le Trésorier à payer à ce dernier son salaire pour les jours de maladie, quant à M. Rioux, le Surintendant de l'Aqueduc est prié de faire un rapport spécial.

10.—Le Surintendant des Egouts fait rapport du coût des travaux d'égouts pour excavations dans le roc durant les années 1908-9-10.

Déposé aux archives.

11.—Le Président du Bureau des Evaluateurs transmet l'évaluation des terrains avoisinant le No. du cadastre 64, quartier Hochelaga le prix de telle évaluation étant de 40 cts. du pied carré.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Trésorier de la Cité avec prière de fixer la mise à prix à 40 cts. du pied pour la vente à l'enchère d'un certain terrain sur la rue Desery, ainsi qu'il a été résolu par le Conseil, en date du 30 décembre 1910.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 26 janvier 1911, p.m.

M. Ainey, président, tous présents.

1.—Le Bureau prend communication d'une copie d'option obtenue par M. T. Charpentier et adressée par ce dernier au Conseil, offrant à la Cité de louer la propriété connue comme "Hôtel Richelieu", Nos 41-43 de la rue St-Vincent, et de vendre ladite propriété moyennant \$50,000.00.

Résolu: De prier M. le Commissaire Ainey et l'Ingénieur en Chef d'aller visiter la propriété.

2.—Le Bureau prend en considération le rapport de la Commission Royale Métropolitaine des Parcs et une lettre de M. J. L. Perron, demandant aux Commissaires une expression d'opinion sur les conclusions de ce rapport et après avoir entendu les explications de M. le Commissaire Lachapelle, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport tout en exprimant l'opinion que tous les argents requis pour les améliorations projetées par la Commission des Parcs ne doivent pas être prélevés à même les revenus ordinaires de la Ville ni à même son fonds d'emprunt ordinaire, mais que la ville

5.—The Board considered a petition from Mr. Ludger Gravel and certain merchants, asking the Board of Commissioners to prepare a tariff for express wagons.

Resolved: To transmit said petition to the Council, and to recommend that the same be referred to the Committee on Legislation (if the Council deems it advisable), with a request that they confer with the interested parties and prepare, if possible, a by-law in accordance with the request contained in the said petition.

6.—Submitted a requisition from the Supt. of Printing & Stationery, for the purchase of two type-writers, one of which to replace an old "Empire" machine now used in the Building Inspection Dept. and the other to be exchanged for a "Monarch" machine, in the Sewer Dept.

Resolved: To authorize the Supt. to purchase a new type-writer and to exchange the other on payment of \$52.

7.—The Chief Engineer recommended the refund of the deposit of \$2,000 made by Messrs. L. Giguère & Co., in connection with their contract for the construction of a sewer in Hutchison St.

Resolved: Accordingly.

8.—The Supt. of Water-Works reported that Mr. Veary, Chief Engineer of Low Level Pumping Station has been absent from duty since Saturday, the 14th inst., owing to illness, and transmitted a certificate from Dr Ross in this connection.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to pay to Mr. Veary his salary for the time he has been ill.

9.—The Supt. of the Water-Works reported that Mr. Rioux, Meter Inspector, has been absent from duty since the month of Sept. last on account of illness, and that Mr. A. E. Longtin, draughtsman, had been absent from the 16th inst., at noon to the 18th inst. in the forenoon.

Resolved: To authorize the Treasurer to pay to Mr. Longtin his salary for the time he has been sick, and, as regard Mr. Rioux, the Supt. of the Water-Works was requested to make a special report.

10.—The Superintendent of Sewers reported on the cost of rock excavations for sewers, for the years 1908-9-10.

Filed of record.

11.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, giving the assessed value of the lots of land adjoining Cadastral No. 64, Hochelaga Ward, the said lots being valued at \$0.40 per square foot.

Resolved: To transmit said report to the City Treasurer, with instructions to fix the upset price at 40c. per foot for the sale, by public auction, of a certain plot of land on Desery St., in accordance with a resolution of Council under date of 30th Dec., 1910.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 26th January 1911, P. m.

Present: All the members of the Board.

Mr. Ainey in the chair.

1.—The Board took communication of a copy of an option obtained by Mr. T. Charpentier and by the latter to the Council, offering to rent to the City the property known as the "Richelieu Hotel", Nos. 41-45 St. Vincent St., and to sell the said property for the sum of \$50,000.

Resolved: To request Mr. Commissioner Ainey and the Chief Engineer to go and visit the said property.

2.—The Board considered the report of the Royal Metropolitan Park Commission and a letter from Mr. J. L. Perron, requesting the Commissioners to express their opinion on the conclusions of said report; and after hearing the explanations given by Mr. Commissioner Lachapelle, it was

Resolved: To concur in said report, while expressing the opinion that none of the funds required for the improvements suggested by the Park Commission should be taken out of the ordinary receipts of the City or out of the